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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 新 吾

矢 頭美世子

鑓 水 寛

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

平成２９年９月２９日（№．１１） No．2174

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（それでこそロータリー）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「しあわせ配達人」

おかはち事務所代表
ウクレレＤＪ＆コピーライター岡部八郎様

■次回卓話（１０月６日）予定

「心が豊かになる言葉遣い」

九州女子大学
非常勤講師 落合 弘子様

■前回例会の記録（９月１５日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月１５日 前々回 ９月１日

会員総数 ７０名

免除会員数（1４名中） １１名

出席会員数 ５２名

ゲ ス ト ４名

ビ ジ タ ー ４名

合 計 ７１名

出 席 率 ９４．０３％

会員総数 ７０名

免除会員数(1４名中） ９名

出席会員数 ３７名

メークアップ １１名

欠席会員数 １名

合 計 ６５名

修正出席率 ９８．４６％

●里の秋 / 海沼 実

●ムーン・リバー

●サンタ・ルチア / ナポリ民謡

●恋心 / エンリコ・マシアス

●あの素晴らしい愛をもう一度

/ 加藤和彦

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間

１日（金） 「田代雅人ガバナー補佐を囲んでの
クラブ協議会」
１３時３５分 ： ２階レッドローズ

８日（金）誕生祝 定例理事会（例会終了後）
１５日（金）「安増惇夫ガバナー公式訪問」
※会長・幹事との懇談会 １１時１５分：２階如月の間
２２日（金）「休会」定款第８条第１節Ｃにより
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幹事報告

＜親睦委員会 / 本山委員長＞
・敬老の日のお祝い（数え）
慣例に伴い会長よりお祝いを渡して頂きます。

≪８８歳≫ １名 （昭和 ５年） 中村次郎会員
≪８０歳≫ ４名 （昭和１３年）

松尾新吾会員 福迫隆会員
的野良次会員 諸富哲雄会員

≪７７歳≫ １名 （昭和１６年） 田中雄二会員

会長報告

本日は、国際ロータリー第２７００地区安増惇夫ガバナー(同
行者：地区幹事高向正秀さま、地区副幹事寺田修さま、第４
グループガバナー補佐田代雅人さま)をお迎えしての公式訪
問です。

例会前の懇談会で、安増ガバナーから
当クラブの適正会員数について、
ハモニカフレンズは当クラブの目玉であること、
「台北のクラブ」から姉妹提携の提案があっていること、
ローターアクトの将来のあるべき姿について
お話をいただきました。

・９月２２日（金）当クラブ例会は定款第８条第１節（Ｃ）により
「休会」致しますのでメークアップの必要はありません。

各委員会報告



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました！

国際ロータリー第２７００地区ガバナー 安増 惇夫様
地区幹事 高向 正秀様 地区副幹事 寺田 修様
第４グループガバナー補佐 田代 雅人様

本日は公式訪問で参りました。
岩尾慶一様（有田ＲＣ）

お世話になります。早退します。
松尾 新吾君 安増ガバナー御一行様ようこそおい

でいただきました。
濱野 良彦君 安増ガバナーを大歓迎いたします。

一年間のご活躍をお祈りしておりま
す。

長谷川裕一君 安増ガバナーようこそお出で下さい
ました。岩尾磁器岩尾さんようこそ、
またお越し下さい。

中村 次郎君 米寿のお祝い感謝！
福迫 隆君 傘寿のお祝いありがとうございます。
田島 孝三君 本日は誕生祝ありがとうございまし

た。 欠席が続きますのに恐縮してお
ります。些少ですが、ニコニコ箱に
お入れ下さい。

江口 秀人君 小倉東ＲＣで卓話を行ってきました。
会員８６名で会員獲得戦略を積極的
に推進されています。お土産にバカ
ラグラスをいただきました。

光富 彰君 北井さんワイン会のプロデュースあ
りがとうございました。

中村 勇治君 北井さん、いつもワイン会の準備あり
がとうございます。
フルーツとワインで楽しみました。

北井 敦君 メークアップが続きました。

合 計 ４９，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ２７８，８４０ 円 達成率 ２１．４％

卓 話

２０１７～２０１８年度
国際ロータリー第２７００地区

ガバナー 安増惇夫様

≪ガバナー公式訪問卓話概要≫

� 第一に、九州北部豪雨寄付の報告とお礼があり
ました。

� ＲＩ会長方針、現在ＲＩの方針、今年度ガバナーと
してのお願い、寄付金などについてお話がありま
した。

安増惇夫ガバナー公式訪問会長幹事との懇談会

� イアンH.S.ライズリー会長が発表したテーマは
「ROTARY:MAKING A DIFFERRENCE(ﾛｰﾀﾘｰ:
変化をもたらす)」

� ＲＩ方針「入りて学び、出でて奉仕せよ」は不変
� 長期計画委員会を設置し、目標と行動計画を
策定し、クラブ強化を

� 奉仕(代表例:ﾎﾟﾘｵ・ﾌﾟﾗｽ、米山)の拡がりを
� ロータリークラブの公共イメージと認知度向上の
ため広報委員を配置し、対外広報の拡がりを

� 財団寄付、ﾎﾟﾘｵ・ﾌﾟﾗｽ、米山寄付を
� 会員の増強を

清原会員より
・１１/１８土曜日開催予定の「能古島一周ウォーキング
大会(福岡郵便局長会主催)」の案内がありました。

※１１時１５分より２階如月で開催されました。


